



3年生 社会科見学 スーパーマーケット

9月25日(水)に3年生は社会科見学を実施し、路線バスに乗って地域のスーパーマーケットへ学習に出かけました。これまでの社会科学習で学んだことを生かし、さらに詳しく調べたいことや疑問点について、実際のスーパーでの様子を見て調べたり、副店長さんに質問をして説明を聞きながら理解を深めたりすることができました。スーパー内では、普段の買い物では気づけなかった秘密を知ることができ



たり、関係者以外立ち入り禁止の場所での仕事の様子や設備、工夫などを学んだりすることができ、子供たちは興味津々で意欲的に学習を深めることができました。偶然買い物をしていた保護者の方々もみえ、子供たちも笑顔いっぱいでした。私たちの生活は、たくさんの人たちが様々な仕事について、一生懸命に働いていてくださることで成り立っています。子どもたちが、まずは身近な人たちの仕事を理解し、様々な人たちに感謝しながら、やがて自分の家族や地域社会のために力を尽くせるように、**強く正しく健やかに**成長させていきたいです。



はなはな組 社会科見学 動物園(のんほいパーク)

10月1日(火)に、はなはな組の子たちは、豊橋総合動植物公園(のんほいパーク)に社会科見学へ行きました。これは、岡崎ライオンズクラブさんのご厚意を受けて行かせていただいています。子供たちが見たり、聞いたり、触れたりする体験を通して新しい学びを身につけ、生活を広げることができるようにすることをねらいとしています。また、見学後に絵画や日記などに取り組む機会をもつことで、子供たちが思い出を表現することができるようにすることもねらっています。

本校のはなはな組の子たち全員が参加することができ、バスの車内や見学先のきまり、マナーを守りながら、楽しく安全に参加することができました。子供たちにどんな動物がよかったか聞いてみると、キリンやペンギン、お猿さんなど、様々な動物の名前を笑顔で答えてくれました。また、今まで実際に見たことがない動物も見ることができて、大変満足したようです。学校内で学ぶことはもちろん大切ですが、学校外でも子供たちが学べる機会を少しでも増やせたらよいなと思いました。何ごとも、**本物から学ぶ**ことは、素晴らしいことですね。

